

FDP Steinbach (Taunus)

BÜRGERMEISTERKANDIDAT STEFAN NAAS LÄDT EIN ZUM STADTRUNDGANG DURCHS GEWERBEGEBIET

09.06.2009

Bürgermeisterkandidat Stefan Naas lädt die Steinbacher Bürgerinnen und Bürger ein für Freitag, den 12. Juni 2009 zu einem Stadtrundgang durch das Steinbacher Gewerbegebiet: Treffpunkt ist diesmal nicht der Pijnackerplatz, sondern der S-Bahnhof Weißkirchen/Steinbach auf der Steinbacher Seite um 18 Uhr.

Wichtige Themen des Rundgangs werden der Zustand des S-Bahnhofs und das von Stefan Naas angestrebte neue Gewerbegebiet sein, das gegenüber vom alten Gewerbegebiet entstehen soll. Ansonsten soll vor allem darüber gesprochen werden, wie neue Unternehmen für Steinbach angeworben werden sollen und welche Rahmenbedingungen die Stadt hierfür beeinflussen kann. Die Route wird wie bei den bisherigen Rundgängen nach den Wünschen der Teilnehmer gewählt.